y'a pas d'âge POUR <mark>agir</mark>

Rejoignez le conseil des Aînés du 4^{ème}!



Le conseil des Aînés du 4^{ème} est une instance participative et consultative qui soutient l'évolution du regard que la société porte sur le vieillissement et le pouvoir d'agir des aînés.

Cette instance est un espace de réflexion et de sensibilisation. Elle consolide et promeut le *Bien Vieillir*, à travers tous les projets de la ville, émanant aussi bien des politiques sociales, économiques, culturelles, sportives, et de l'aménagement urbain que des services et des projets locaux.

Dans le 4^{ème} arrondissement de Lyon, les membres du Conseil seront amenés à mener leurs réflexions sur le *Bien Vieillir* en lien avec l'aide au numérique, la lutte contre l'isolement en période estivale et la santé. Les projets et thématiques de travail seront réfléchis et discutés lors des séances.

Vous souhaitez contribuer à des actions susceptibles d'influer sur la qualité de vie des aînés ? Quel que soit votre âge, rejoignez cette assemblée!

Vous pouvez prendre part à l'aventure en écrivant à : ingrid.mehdjian@mairie-lyon.fr



